
 
 
 
 
 
 

Trento, 20 marzo 2007   
  
 
 
 
 
Egr. Sig. 
Pallaoro Dario 
Presidente del Consiglio provinciale 
Sede 
 
 
  
Interrogazione a risposta scritta n. 
  
 
 
Scuola di Taio: rispondere alle domande degli alunni 
  
In occasione della visita d'istruzione al Consiglio provinciale di Trento, avvenuta in data odierna, 
gli alunni della classe 5^ elementare delle scuole di Taio mi hanno sottoposto il seguente quesito: 
"Quanto tempo ci vorrà per finire la nuova scuola e quando potrà essere pienamente utilizzata?". 
Vista la provenienza della domanda si ritiene opportuno girarla direttamente all'assessore 
competente. Pertanto si interroga la Giunta provinciale per sapere se 
 

• sono previsti lavori alla scuola elementare di Taio e, in caso di risposta affermativa, quando 
si prevede saranno ultimati così da consentire un pieno utilizzo della struttura. 

  
 
 

Cons. Roberto Bombarda 


